環境理工学部同窓会

平成21年10月25日、岡山大学創立60周年関連事業として、「ようこそ先輩・環境理工学部創立15周年記念事業」が開催されました。各界で活躍中の先輩たちが職業人としての経験や考え方を後輩の学生・院生に対して講演するもので、環境理工学部同窓会を構成する環境数理学科同窓会、環会(環境デザイン工学科)、拓水会(環境管理工学科)、環境物質工学科同窓会から各2名の会員がその任に当たられました。講演者は公務員、大学等の教員・研究員、民間企業、海外ボランティア等で活躍されている方々で、200名を超す参加があり学生にはインパクトがあったのではないでしょうか。講演をお引き受け頂いた卒業生の皆さんにお礼申し上げます。

閉会後,第3回環境理工学部同窓会役員会が開催されました。平成20年度事業報告ならびに決算報告と平成21年度事業計画ならびに予算について審議されました。各学科同窓会の関係者が催し物に積極的に参加し交流することの必要性が感じられました。次回の役員会は4月若しくは5月に開催することとしました。

同窓会のホームページができました。岡山大学のホームページからもリンクしています。 http://www.okayama-u.ac.jp/user/est1/

行事予定、役員会議事要旨等を掲載しています。是非、ご覧下さい。

環境理工学部同窓会 教員幹事 三浦健志